

## Sponsorenpaket unter dem Christbaum

Der LASK soll einen neuen Hauptsponsor haben, der Vertrag hat eine längere Laufzeit.



Bild:

In der Vorweihnachtszeit hatten der LASK und seine Partner selbst Christkindl gespielt und für den Verein Herzkinder Österreich eine Spende von 6500 Euro flüssiggemacht. Jetzt liegt für den Fußball-Erstligisten ein Packerl unter dem schwarz-weißen Christbaum – ein Sponsorenpaket. Der Vertrag mit dem neuen Hauptsponsor ist fertig, laut Informationen aus Wirtschaftskreisen stehen auch schon die entsprechenden Autogramme drauf. Der neue Hauptsponsor, die Brau Union, soll eine längerfristige Bindung eingegangen sein und auf der LASK-Dress ab der Saison 2016/2017 "urtypisch" in Erscheinung treten.

Die Suche nach längerfristigen Partnerschaften steht ganz oben auf der Agenda von LASK-Finanzvorstand Siegmund Gruber. Das private Investment der "Freunde des LASK" war vor zwei Jahren, als der Klub von Präsident Peter-Michael Reichel übernommen worden war, zwar überlebenswichtig, mittelfristig braucht der Linzer Traditionsverein aber nicht nur Freunde, sondern auch starke Partner aus der Wirtschaft. Mit der Verpflichtung eines Hauptsponsors wäre nun ein wichtiger Punkt auf der To-do-Liste abgehakt. Der Vertrag ist übrigens nicht an einen Bundesliga-Aufstieg gekoppelt. Finanzvorstand Gruber wollte auf OÖN-Anfrage den Deal weder bestätigen noch dementieren.